

Sustos que dan gusto: Lo que no te puede faltar en esta spooky season

 No te pierdas las ofertas de miedo y tiembla...pero de la emoción al encontrar lo básico para festejar este Halloween 2024.

Ciudad de México a 16 de octubre de 2024.- Prepárate para la "Spooky Season", la temporada cuando los espíritus y las criaturas que acechan tus pesadillas salen a jugar. ¿Ya estás listo para el mes del horror? Lo verdaderamente aterrador sería no tener los productos para celebrar Halloween.

Si este año quieres que tu casa parezca salida de una película de miedo y también puedas sentir al 100% la temporada de otoño, Mercado Libre, el marketplace más rápido de México, te dará un susto que da gusto. Con sus envíos en 24 horas o menos y su diversidad de artículos de todas las categorías, hoy seleccionamos lo mejor de la plataforma amarilla para sorprender a tus invitados.

TEMPORADA DE CALABAZAS

La calabaza es uno de los íconos indiscutibles de Halloween, simbolizando la esencia de la temporada con su vibrante color naranja y su versatilidad. Comer calabaza representa festejar el inicio de otoño y las festividades que la acompañan en bebidas, postres y platillos.

Mercado Libre se disfraza de naranja y trae para ti productos de la <u>categoría de supermercado</u> para crear recetas deliciosas con el sabor característico del momento. Definitivamente tienes que probar el <u>Pumpkin Pie Spice</u>, la combinación de especias ideal para agregar a cualquier platillo y darle el toque de la temporada. Hecha con canela en polvo, nuez moscada, jengibre en polvo, clavo molido, entre otros, esta mezcla permite crear increíbles bocadillos de la estación. Si eres fan de las bebidas el <u>Té chai sabor calabaza</u> es para ti, inspirada en las bebidas típicas de la India con mezcla de sabores, especias y aromas que podrás disfrutar en preparaciones calientes o frías.

O si eres de los que les gusta disfrutar de sabores exclusivos, está disponible el <u>Starbucks Dolce</u> <u>Gusto Pumpkin Spice Latte.</u> Uno de los productos más vendidos de esta cafetería con los matices otoñales de la calabaza, canela y nuez moscada.

DECORACIONES

La llegada de la "spooky season" es el momento perfecto para que tu hogar se transforme en una espeluznante casona del terror. Las decoraciones no solo crean una atmósfera festiva si no que te permiten expresar tu creatividad y disfrutar de la energía que en esta temporada se disfruta. Desde calabazas talladas y telarañas hasta luces tenebrosas y figuras fantasmales, hay infinitas maneras de dar vida a tus espacios. En **Mercado Libre** existen miles de productos para que eches a volar tu imaginación, transformes y disfrutes de halloween.

Cómo las <u>luces para exteriores de Halloween</u>, ideales para que tu hogar llame la atención con los clásicos colores morado y naranja que expresan la tonalidad sombría de la "Spooky Season", o qué tal el <u>hombre de calabaza inflable</u>, este accesorio parece que cobra vida con una macabra sonrisa para

todo aquél se atreva a pisar tu jardín o patio. Además, no podemos olvidar las <u>estacas de calaveras</u> <u>con luz led</u>, que le darán de tus corredores, pasillos y demás espacios de tu casa un toque terrorífico.

DULCES

La temporada de Halloween no sólo son disfraces y decoraciones aterradoras, sino que también es una época deliciosa, llena de dulces con formas escalofriantes y sabores alucinantes, además de un sinfín de opciones para satisfacer cualquier antojo. **Mercado Libre**, tiene una selección de los mejores dulces de spooky season, perfectos para repartir en la noche de Halloween.

Recibe a los niños que salen disfrazados o a los adultos que aún conservan su pequeño interior, y ofréceles <u>Tutsi Sustos</u>, paletas con nuevos sabores y presentaciones alusivas a Halloween, también puedes encontrar <u>malvaviscos, gomitas y gelatinas con formas horrorosas</u> desde dentaduras, ojos hasta cerebros cubiertos de azúcar crujiente. Increibles para sorprender a los que toquen a tu puerta. Otra muy buena opción son los <u>bombones de ojos</u>, miradas amenazadoras y son, sin duda, los globos oculares más deliciosos que probarás en tu vida.

¡La spooky season llegó a Mercado Libre!

Mercado Libre se convierte en tu mejor aliado esta temporada. Con miles de productos disponibles a un solo clic, encontrarás todo lo necesario para que la noche de brujas sea una experiencia aterradora y única. Realiza tus compras de <u>supermercado</u> desde la comodidad de tu hogar, sin tráfico y disfruta de la rapidez en la entrega y las ofertas especiales. Además, con tu suscripción a <u>Meli+</u>, podrás obtener un descuento mensual de \$60 en la categoría. ¡No te lo pierdas!

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.